

学校だより

NO.11

2024（令和6）年7月5日

伊賀市立西柘植小学校

発行責任者 里田雅彦

PTA 地区懇談会

6月20日（木）から4日間に分けて、PTA 地区懇談会を行いました。たくさんの保護者の皆さんにご参加いただき、ありがとうございました。前半は、「自分の見方を振り返ろう」をテーマに懇談を行いました。グループに分かれ、地区委員さんの司会のもと、3つの「お題」に対して、YES か NO かのカードを提示し、なぜその考えになったのかを交流しました。全員の考えが YES や NO に一致することがなく、それぞれの立場や視点によって考え方が変わることに気づくことができました。はじめは YES の考えでいたのに、NO の考えを聞いていると考えが揺らいでいくこともありました。最後に記入いただいた感想カードには、いろいろな意見を聞くことができ有意義な時間だった、自分だけの考えだけでなく人の意見を聞くのは大事だと思った、自分自身の考えが固まっていたことに気づくことができたといった感想が書かれており、お互いの考えを聞き合うことの大切さを感じました。私自身も保護者の皆さんと考えを交流し合う中で、さまざまな気づきがあり、自分を振り返って考えることができました。後半は、登下校についてや夏季休業中のラジオ体操等について話し合っていたいただき、子どもたちの様子、地域の様子について知ることができました。

運営に携わっていただいた地区委員さん、教養同和研修委員さん、本部役員さんには大変お世話になりました。ありがとうございました。

3年生チンチロリン村見学

6月28日（金）、楯岡にある「チンチロリン村」に見学に行きました。当日は、時折強い雨が降るあいにくの天候となりましたが、子どもたちは元気に見学することができました。村長の橋本さんや西柘植まちづくり協議会の川村さんからお話を聞き、チンチロリン村という名前が松虫の鳴き声に由来していることやみんなが楽しい地域にしたいという思いでチンチロリン村を作ったこと、今から30年前にいろんな人が助け合い協力し合ってきたこと、その助け合いが今も続いていることを教えてい



ただきました。今後、地域や友だちのために自分にできることは何か、考え合っていきます。